

## Un bilan sportif prometteur

Créé en 1990, le Giga Golf Club est, depuis 2002, placé sous les conseils sportifs de Yohan Chartier, un golfeur issu du circuit professionnel. La formation des jeunes - une trentaine au total -, l'entraînement des compétiteurs et la détection des futurs golfeurs constituent l'essentiel de son activité. Cet essor et les perspectives qui en découlent sont freinés par les dégâts causés fin décembre. "Nous allons amorcer une réorganisation progressive à compter de fin janvier, explique le conseiller sportif. En attendant, les licenciés doivent s'entraîner physiquement pour garder la forme. Pour le reste, il faudra attendre que l'herbe repousse pour un retour à la normale. Le programme d'entraînement en est forcément perturbé. Ces semaines de carence nous contraignent à tout décaler."

Doté de la plus grande école de golf de l'île, le club a fourni cette année le nombre le plus important de jeunes dans la sélection régionale créée en 2019. Il dispose, par ailleurs, d'une équipe engagée en D4, du champion de Corse sortant - Stéphane Peytavin de Garam - et reste très performant. Une dynamique que Yohan Chartier va s'efforcer de poursuivre avec, à la clé, une possible accession en D3, en mai prochain à Saint-Clair. **PH.P.**

## Freddy Cau, président : "Nous travaillons sans relâche pour tout rétablir progressivement"

### Comment avez-vous vécu cette période délicate ?

Très dur moralement ! Je n'ai jamais vu cela, même lors des inondations de 2008 où l'on avait parlé de crue du siècle. Je pense qu'ils auraient dû déléguer plus tôt au niveau du barrage. D'autant que les prévisions météorologiques mentionnaient ces risques depuis quelques jours. Mais on ne peut pas leur en vouloir, ils ont reçu tant de messages en si peu de temps.

### Comment se passe l'après 21 décembre ?

Nous travaillons sans relâche pour tout rétablir progressivement. On reçoit des messages de soutien de personnes de Corse et d'ailleurs, qui connaissent le club. Depuis cinq ans, nous travaillons d'arrache-pied et tout cela est parti en quelques heures. Mais nous avons conscience que de nombreuses personnes ont été touchées. Chacun essaie

de s'en sortir, de panser ses plaies morales et de travailler. On est un club de golf et pensons à ceux qui ont tout perdu même si, de notre côté, deux personnes sont au chômage technique et le professeur sans activité jusqu'à la reprise.

### Une phase d'indemnisation ?

On n'est pas assurés car nous sommes en zone inondable. Le club existe depuis 30 ans et les plans de prévention des risques inondables (PPRI) n'existaient pas à l'époque. Pourtant, les nouveaux PPRI attribués préconisent la création de golfs dans ces zones d'extension de crue pour valoriser ces espaces. Mais, en même temps, les assurances ne veulent pas couvrir. Comment font les exploitants et les associations ? Nous sommes lésés à plusieurs niveaux.



Les membres du club se relaient sans relâche. /PHOTOS PH. P.

PH.P